



令和3年度 東台小ニュース 4月9日



～一人一人の子どものよさや可能性を導く東台小学校～

◆転入職員を迎えて令和3年度スタート

あたたかい季節となりました。東台小の花壇には、お花ボランティアの皆様や卒業生が植えてくれたたくさんの花が咲いています。

4月1日（木）には、転入職員が着任しました。職員室で全員が自己紹介。あたたかい雰囲気の中、新しいチーム東台のスタートです。力を合わせてがんばります。



今年度もよろしく
お願いします

◆入学式準備

例年、春休み中に新6年生が入学式の準備をお手伝いしてきていましたが、今年度は職員のみで準備をしました。机の移動、式場の準備、教室の準備、配付物の確認等、職員で協力しながら進めました。1年生の喜ぶ顔が楽しみです。



◆食物アレルギー対応研修会

4月2日（金）に食物アレルギー対応研修会を実施しました。日常での取組と緊急時の対応について養護教諭が指導者となり研修を深めました。食物アレルギーの対応については、全職員が理解している必要があります。お子様の命を守るために危機意識を高めてまいります。



エピペン使用訓練

◆令和3年度 始業式

4月8日（木）1学期がスタートしました。始業式はオンラインで行われました。

新しい担任が発表され、いよいよ学級開きです。充実した学校生活が送れるように職員一同全力で教育活動に取り組んでまいります。ご支援のほどよろしくお願い致します。

